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(I lavori proseguono alle ore 14.10 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

OMISSIS 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1678 presentata da Rossi, inerente a "Quali 
tempi di realizzazione per il Poliambulatorio e la Casa di Comunità di Oleggio"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1678. 
La parola al Consigliere Rossi per l'illustrazione. 
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti. 

ROSSI Domenico 

Grazie, Presidente.  
L'oggetto dell'interrogazione riguarda i tempi di realizzazione per il Poliambulatorio e la 

Casa di Comunità di Oleggio, in provincia di Novara. Sappiamo che nel PNRR, tra i diversi 
obiettivi, c'è la realizzazione delle case di comunità; così come sappiamo che nella determina 
dirigenziale della Regione, proprio sulla missione 6, che si occupa dei fondi per l'avvio dei 
progetti del PNRR, viene indicato anche questo progetto. 

Tra le case di comunità c'è proprio quella in via Momo, nota come Villa Caminadina di 
Oleggio.  

Il Governatore Cirio ha dichiarato, durante una visita presso il Comune di Oleggio, di 
voler realizzare il nuovo Poliambulatorio proprio in questa località, cioè la stessa della Casa di 
Comunità.  

Attualmente, l'ambulatorio offre servizi di cardiologia, diabetologia, ginecologia, 
neurologia e altri, mentre, come sappiamo, la Casa di Comunità sarebbe luogo d'integrazione 
dei servizi socio-sanitari, a partire proprio dalla figura dei medici di medicina generale. I due 
progetti, quindi, non si escludono, ma devono essere portati avanti.  

Al momento, le due strutture sono in fase di sviluppo differenti, almeno così risulta noi: 
la Casa di Comunità sarebbe in fase di progettazione, mentre per il Poliambulatorio, il nuovo 
Poliambulatorio (perché quello vecchio già si sta) si starebbe lavorando al progetto di 
fattibilità, in attesa della conferma dei finanziamenti da parte della Regione.  

Il Sindaco di Oleggio ha dichiarato agli organi di stampa, nei giorni scorsi, che i tempi di 
realizzazione sono stretti per quanto riguarda la Casa della Comunità, trattandosi di fondi del 
PNRR, e che quindi il blocco sarà concluso entro il 2026. 

L'interrogazione, Assessore, è per sapere quali siano i tempi di realizzazione per la Casa 
della Salute, ma anche per l'altro lotto, cioè il Poliambulatorio, e se è previsto il mantenimento 
di tutti i servizi oggi presenti nel Poliambulatorio, nel centro integrato dei servizi socio-
sanitari in via Gramsci a Oleggio.  

Grazie. 

PRESIDENTE
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Grazie, Consigliere Rossi. 
Ha chiesto di rispondere all'interrogazione l'Assessore Icardi.  
Prego, Assessore, ne ha facoltà per cinque minuti. 

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.  
Sono due strade distinte e separate.  
Per quanto riguarda la Casa della Comunità, i tempi sono quelli previsti dal PNRR e 

sono indicati nelle schede di AgeNaS. Più precisamente, l'ultimazione dei lavori è prevista 
entro il 31 dicembre 2025, mentre a giugno scorso, quindi del 2023, sono stati sottoscritti i 
contratti per l'appalto integrato, che prevede la progettazione definitiva ed esecutiva. Oggi, 
quindi, è in corso la progettazione della struttura, in relazione ai servizi sociali, che 
rappresenta anche un punto di accoglienza dedicato ai soggetti fragili, la cui organizzazione 
verrà definita nel dettaglio con gli enti gestori delle funzioni socio-assistenziali del territorio. 

Per quanto riguarda il Poliambulatorio di Oleggio, dal punto di vista dei servizi, oggi 
offre servizi di diabetologia, ginecologia, neurologia, oculistica, odontoiatria, odontoprotesi, 
ortopedia, otorinolaringoiatria, pneumologia, psichiatria, quindi è un nutrito ventaglio di 
offerte, oltre all'ambulatorio infermieristico e all'infermiere di famiglia o di comunità, più i 
servizi di radiodiagnostica. Sono presenti anche le attività consultoriali (ostetricia e pediatria, 
oltre alla ginecologia), attività di neuropsichiatria infantile, logopedia, psicologia dell'età 
evolutiva e attività di dialisi. 

Tutti questi servizi saranno mantenuti costruendo il nuovo poliambulatorio, cui si 
aggiungerà anche il nuovo ambulatorio di dermatologia.  

I tempi tecnici sono diversi da quelli del PNRR e si sta lavorando, ma è un'altra partita 
con un'altra procedura rispetto a quella della Casa di Comunità che, come il Consigliere sa, 
vede le Aziende come i soggetti attuatori della gestione commissariale. Questa, invece, è 
attività diretta dell'Azienda sanitaria dietro finanziamento regionale. I tempi sono, più o 
meno, in linea con quelli del PNRR, ma sono strade distinte e separate. I lavori sono in corso 
per entrambe le strutture e, ripeto, per una è in corso la progettazione, mentre per l'altra 
stiamo lavorando per arrivare contestualmente alla Casa di Comunità.  

***** 

OMISSIS 

(Alle ore 15.25 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 
 interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.49) 


